## Informe Anual de la Comisión Consultiva Aeropuerto Internacional de Cd. Victoria, Tamaulipas

Con fecha 30 de agosto 2017 se llevó a cabo la sesión de la Comisión Consultiva del aeropuerto conforme a lo señalado en esta materia en la Ley de Aeropuertos, dando cumplimiento al objeto de la misma, toda vez que en conjunto con los representantes de diferentes sectores de la sociedad en el aeropuerto, se consideraron los comentarios, observaciones, opiniones y propuestas relacionadas con aquellos aspectos que inciden en la actividad urbana, turística y equilibrio ecológico de la región y del propio aeropuerto.

Al 12 septiembre de 2018 se cuenta con un acuerdo al interior de la Comisión, el cual presenta un grado favorable de avance en su cumplimiento, derivado de las reuniones que se han realizado entre la línea aérea, autoridades del aeropuerto y del Estado, relativo al incremento de operaciones de Transportes Aeromar. Cabe señalar que es del interés de la aerolínea integrar una operación de llegada alrededor de las 21:30 horas, pernoctar y salir al siguiente día a las 06:45 horas.

Lo anterior, traerá muchos beneficios para el aeropuerto, ya que a la fecha el aeropuerto se tiene considerado como el mini hub de Aeromar; así mismo, se beneficiaran tanto gobierno como iniciativa privada y público en general.

Es importante mencionar que se tiene programado llevar a cabo una reunión de la Comisión Consultiva a finales del mes de noviembre para integrar a la nueva administracion municipal, además de hacer de su conocimiento el reglamento y los avances alcanzados.